

PROVINCIA | Cabra

El Hospital Infanta Margarita inaugura un nuevo ascensor exterior que mejora sus condiciones de accesibilidad

Ha contado con una inversión superior a los 100.000 euros

Redacción

Sábado 24 de abril de 2021 - 12:43



El Hospital Infanta Margarita de Cabra cuenta ya con un nuevo ascensor exterior instalado en el acceso principal del centro hospitalario de referencia para todo el sur de Córdoba. Una infraestructura que viene a solucionar los problemas de accesibilidad que padecía el mismo, ubicado en una zona de pendiente, lo que dificultaba la movilidad de personas discapacitadas, mayores o con algún tipo de dificultad motriz.

El nuevo sistema de elevación cuenta con dos alturas, capacidad para 9 personas y 675 kilogramos de carga, doble puerta embarque y 6,50 metros de recorrido. Para unir la vertical del ascensor, con cota cero en la avenida de Góngora, frente a la plaza Paco Carmona, y el acceso principal del hospital se ha instalado una pasarela que desemboca justo a las puertas del centro. Este proyecto ha contado, en global, con una inversión de 100.868 euros.

Este proyecto se suma a la importante serie de inversiones que la Junta de Andalucía está realizando en el Hospital Infanta Margarita, como la nueva Área de Radiodiagnóstico que ha puesto al servicio de los pacientes innovadores sistemas de diagnóstico mediante TAC y resonancia magnética.

Asimismo se están acometiendo en el centro hospitalario egabrense proyectos en fase de inminente culminación, como la segunda fase del Área de Farmacia.